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Aos seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte um, nas dependências da 
Câmara Municipal de Harmonia, no prédio do Centro Administrativo, presidida e 
secretariada por Michael Weber Reichert e Simone Maria Klassmann ainda 
presentes, Marco Dahmer, José Roberto Rosa dos Santos, Joel André Kleinschmitt, 
Cleiton Graff, Mateus Arthur Specht, Nelson Lima, Nicolau Selvino Rambo. O 
presidente Michael Weber Reichert, da inicio da Sessão com a apreciação a matéria 
do EXPEDIENTE: Em continuação a secretária Simone Maria Klassmann informa as 
correspondências recebidas e que se encontram arquivadas. Na ORDEM do DIA: 
Temos os seguintes Projetos: O Projeto de Lei n°1447/2021– “Autoriza a 
contratação Temporária e Excepcional interesse Público, e dá outras providencias.” 
O Projeto de Lei n°1448/2021– “Autoriza o Executivo a reajustar os valores de 
impostos (IPTU, ISS, e Outros) Contribuições de melhoria e taxas Municipais para o 
ano de 2021, e dá outras providencias.”O presidente Michael coloca em discussão e 
em seguida em votação os projetos 1447 e 1448/2021 aprovados por unanimidade. 
O GRANDE EXPEDIENTE A TRIBUNA: Não temos Escrito. Para EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Inscrito, O vereador Nelson Leal de Lima saudou a todos desejou um 
bom ano de trabalho a todos e se comprometeu a ser parceiro no desenvolvimento 
de Harmonia. Parabenizou o Executivo pela compreensão no reajuste das taxas e 
dos impostos pelo IPCA e não pelo IGPM estive no gabinete conversando com o 
prefeito sobre o aumento da prestação do loteamento popular o bom seria se não 
houve o aumento, pois os terrenos é um incentivo para as famílias construírem sua 
casa própria. Quero na minha simplicidade deixar registrado o meu agradecimento a 
pessoa do Dr. Áureo, que contribuiu muito aqui no legislativo, muito obrigado. O 
Vereador Nicolau Selvino Rambo saudou aos presentes relatou a felicidade em estar 
no 6º mandato nesta casa legislativa o meu conhecimento e experiência vem para 
colaborar e ajudar, desejou a todos boas vindas e vamos trabalhar em prol de 
Harmonia para cada vez melhor. O vereador Cleiton Graff saudou aos presentes 
agradeceu os eleitores e toda a comunidade Harmoniense e se colocou a 
disponibilidade para o desenvolvimento de Harmonia. O vereador Joel André 
Kleinschmitt saudou aos presentes agradeceu aos 193 votos de confiança recebido, 
boa sorte a todos os eleitos saudou a assessora jurídica seja bem vinda agradeceu 
a secretária da câmara desejou ao prefeito e vice boa sorte na gestão e desejou a 
continuidade do bom trabalho em Harmonia, realizou uma reflexão e oração de 
Isaias capitulo 3 versículo 10 ao 11 e solicitou aos colegas vereadores que 
acompanhasse. Na oportunidade agradeceu ao Lico pelo trabalho realizado nestes 8 
anos de mandato pelas conquistas que foi adquirida nas frota da saúde , em obras 
realizadas em nosso município e no desenvolvimento e continuidade de um bom 
trabalho e  de uma melhor qualidade de vida pra população. O Vereador Marco 
Dahmer saudou agradeceu os 187 votos que me trouxe aqui pra essa casa 
novamente disse que somos um grupo e equipe que ninguém chega a lugar algum 
sozinho, boa sorte a todos bom governo a Ernani e ao Leo deixou um 
agradecimento especial ao Lico pela oportunidade e o convite que recebeu trabalhar 
na saúde e entrar para a política. O Vereador Mateus Arthur Specht fica muito feliz 
que após 30 anos volta a trazer o nome da minha família novamente a esta casa 
legislativa meu avô foi vereador na 1ª legislatura de Harmonia, e venho para esse 
meio de política muito jovem, mas sempre buscando desenvolvimento e 
empreendedorismo. Agradeceu a oportunidade do Lico em poder ter trabalhado 
nessa equipe. O vereador José Roberto Rosa dos Santos cumprimentou aos 



presentes parabenizou os colegas vereadores nós aqui somos muitos julgados e 
muitas vezes é o Judas, nossa câmara tem um salário enxuto não podemos se 
envergonhar ou querer se submeter as críticas. Relatou a admiração pela pessoa de 
Ernani uma pessoa de caráter bom, correto e dedicado e Leo um jovem com 
ambição e sonhador de um lindo futuro pra nossa Harmonia 2 pessoas admiráveis.  
Agradeceu os eleitores que nos trouxe até aqui este ano de 2020 foi um ano 
desafiador, complicado devido ao corona vírus, parabenizou todos seus colegas da 
área da saúde que não mediu esforço para estar enfrentando a pandemia, prezando 
o bom atendimento. Parabenizou a administração na sensibilidade no reajuste dos 
índices de taxas e impostos Municipais que foi aderido o IPCA e não o IGPM.  A 
vereadora Simone Maria Klassmann cumprimentou a todos aos presentes 
agradeceu aos eleitores pela oportunidade de estar nessa casa legislativa, e se 
coloca a disposição para os próximos 4anos. O Vereador Michael Weber Reichert 
saudou os presentes agradeceu a assessora jurídica por ter aceitado o convite em 
contribuir na assessoria legislativa. Ressaltou a importância da pontualidade dos 
colegas vereadores nas sessões e em dias de CGP, a gente é uma equipe para 
propor idéias, projetos e dar continuidade no desenvolvimento do Município, a idéia 
é trazer os projetos para ser debatido em comissão geral de pareceres CGP sempre 
na semana antes da sessão ordinária agenda. Agradeceu os eleitores que confiou o 
voto na minha pessoa e nosso Partido è Harmonia. O Presidente agradeceu a todos 
e encerrou a Sessão às 19h40min. Convoco os Senhores Vereadores para Sessão 
Ordinária dia 20 de janeiro de 2021, ás 19 h 00, na sede da Câmara de Vereadores.  
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